

Protokoll:

Die CDU-Fraktion spricht sich gegen die Änderungen unter § 22 der Geschäftsordnung aus und stellt den Änderungsantrag, diese Änderungen zu streichen. Der Änderungsantrag wird bei 12 Ja-Stimmen und 31 Gegenstimmen mehrheitlich abgelehnt.

Anschließend wird die Geschäftsordnung zunächst entsprechend der Vorlage der Verwaltung, inklusive der Änderung in § 22, zur Abstimmung gebracht. Hierbei werden 34 Ja-Stimmen erreicht. Da für die Beschlussfassung der Geschäftsordnung gemäß § 37 Abs. 1 der Gemeindeordnung eine Mehrheit von zwei Dritteln der gesetzlichen Zahl der Ratsmitglieder erforderlich ist, ist die Anzahl der Ja-Stimmen nicht ausreichend.

Aus diesem Grund wird die Geschäftsordnung nun ohne die Änderungen in § 22 zur Abstimmung gebracht.